

# Victoire-Daubié. 60 collégiens en Catalogne

(Le télégramme le 24 avril 2018)



Un temps magnifique a accompagné le groupe tout au long du séjour, comme à Barcelone au musée de l'Olympisme.  
(Photo collège Victoire-Daubié)

Du 16 au 21 avril, 60 collégiens, de quatrième et troisième de la filière bilingue espagnol, étaient en Espagne. Exemplaires dans leur comportement lors des visites et des déplacements, ils ont conquis leurs professeurs accompagnateurs. En route vers Barcelone, le groupe, qui a fait une halte au musée Dalí de Figueras, a été sensible à la note géniale et excentrique du peintre surréaliste. Les élèves étaient hébergés à Terrassa. Ils ont assisté à des entraînements de castellers (pyramides humaines) traditionnels de la région et visité le musée du Textile. Dans les rues de Barcelone, ils ont pu observer les traces du modernisme, avec la Casa Batlló, la Sagrada Família, et la Casa Amatller du chocolatier éponyme, qui a conservé son mobilier de la fin du XIXe siècle. « Ces visites autour de l'art nouveau catalan ont concrétisé les travaux effectués en cours d'espagnol, depuis plusieurs semaines. Un jeu de piste par équipe et en autonomie, dans l'ancien et tortueux quartier gothique de la ville, a permis d'échanger avec les habitants », ont précisé les professeurs. Les installations sportives des jeux Olympiques et le musée de l'Olympisme ont guidé les élèves sur Montjuïc, petite colline surplombant la capitale catalane. Le musée d'histoire de la Catalogne a aidé les élèves à mieux comprendre la situation politique actuelle, dans cette région autonome et particulièrement dynamique d'Espagne. La virée espagnole s'est achevée à la plage, avant de reprendre la route vers la Bretagne.